



Presidenta Sheinbaum se reúne con canciller de Panamá y abordan temas de comercio e inversión

Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el canciller de Panamá, Javier Martínez-Acha Vásquez, debatieron varios temas de interés mutuo, incluidos el comercio y la inversión, como parte de sus agendas en Brasil en el marco de la cumbre del Grupo de los Veinte (G20), informó este 17 de noviembre la Cancillería panameña.

“El canciller Javier Martínez-Acha Vásquez sostuvo una reunión bilateral con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en la que abordaron temas clave para ambos países, como el comercio, cooperación, migración, seguridad e inversión”, comunicó el ente diplomático a través de su cuenta de la red social X.

En particular, la presidenta puso de relieve el interés de su país en el Canal de Panamá, señala otro mensaje.

Además, Sheinbaum se solidarizó con Panamá y su pueblo por las recientes inundaciones provocadas por la influencia de la tormenta tropical Sara, agrega.

“El canciller (mexicano) Juan Ramón de la Fuente invitó al canciller Martínez-Acha a visitar México para profundizar la relación bilateral y coordinar el próximo encuentro entre los presidentes de Panamá, José Raúl Mulino, y de México, Claudia Sheinbaum Pardo”, prosiguió la Cancillería.

El propio jefe de la diplomacia panameña destacó “la importancia del diálogo y la colaboración, para enfrentar los desafíos comunes y aprovechar las oportunidades que pueden contribuir al desarrollo mutuo”.

La cumbre del G20 reunirá a las 20 mayores economías del mundo los días 18 y 19 de noviembre en el Museo de Arte Moderno (MAM) de Río de Janeiro.

Además de los países del grupo, la Presidencia brasileña invitó a la Unión Africana, la Unión Europea y varios Estados y organismos internacionales, lo que eleva a 56 el número de delegaciones presentes.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Noviembre 2024